OÖN online 11.8.05

800 Jahre alte Küche am Turntobel

KEFERMARKT. Bei archäologischen Grabungen am Turntobel wurde nun eine mittelalterliche Küche und Speis entdeckt.

Seit 25. Juli wird auf dem Turntobel wieder gegraben. So wie schon in 2003 und 2004, versucht ein Team, unter der Leitung von Christine Schwanzar von den Oö. Landesmuseen, mehr über diese urkundlich nicht nachgewiesene Burg herauszufinden.

Schon in den ersten Tagen kamen eine Brandschicht und eine Packung gebrannter Lehm (Herdstelle) zum Vorschein. Große Mengen von Keramikscherben und Speiseresten (tierische Knochen) fanden sich im Umkreis dieser Stelle.

"Mit hoher Wahrscheinlichkeit "Küche und Speis einer mittelalterlichen Burg aus dem 12. und 13. Jahrhundert" so Schwanzar. Bis zum 19. August werden die Grabungen fortgeführt. Wichtig dabei sind insbesondere auch die Umfelderforschung und die künstlerische Aufarbeitung durch den Neumarkter Künstler Otto Ruhsam, der das Projekt 2003 initiierte. Nähere Informationen unter www.turntobel.com.

OÖNachrichten vom 11.08.2005